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Ｕ ‐ 1 2 リ ー グ 後 期  Ｕ ‐ 1 5 高 円 宮 杯 ス タ ー ト す る よ ！  

山梨県4種委員会で主催するU-12リーグ
後期リーグが9月6日からスタートしました。
前期リーグの成績は、U-12が11戦9勝2敗
勝点27、SCが10戦3勝5敗2分勝点11、とな
りました。前期が過ぎ夏休み中それぞれ合
宿試合を通して選手達も成長してきました。
後期は、それぞれ持っている力を全力で発
揮し、拮抗したゲーム内容の中で闘えるよ
うつよい想いでプレーすることを期待しま
しょう 

10月には各都道府県の高校サッカー選手権大会の予選が行われます。今年は我がクラブの修了生では14期生

が高校３年生に当たり、それぞれの高校で全国を目指し頑張っている。そこで今回は、プラッツに来てくれた
14期生に、高校選手権大会への想いを書いてもらいました。その他の高校で頑張っている選手たちにもエール
をお願いします。  

山梨県第3種委員会が主催する高円宮杯 
山日ウイナーズカップがスタートします。
中学生にとっては3年間の想いをぶつける
大会となります。我がＵ－１５は11日か
らスタート。今年こそ優勝杯を奪還し山
梨県の一番で関東大会へ進出できるよう
一試合一試合、選手みんなが全力でプ
レーすることを期待しましょう。 

僕は小学生の頃から選手権の舞台に憧れてい
て、いつか自分も出たいなーと思っていまし
た。なので必ず選手権に出れるように頑張り
たいと思います。また、今までお世話になっ
た親やフォルトゥナの方々などに恩返しでき
るような熱いプレーをしていきたいです。ま
た帝京第三史上初の全国ベスト８に入れるよ
うに、まず県予選を勝ち上がって行きます！ 
【帝京第三高 穂坂勇希】 

全ての力をチームのために・・・自分
はディフェンスリーダーとしてキャプ
テンとともに1試合づつ必ず勝ちに行
くために努力したいと思います。チー
ムみんなで力を合わせて優勝目指して
頑張りたいと思います。 
【静岡県清水桜ヶ丘高 大森圭一郎】 

選手権に向け自分たちは練習
してきました。一戦一戦を大
切にして勝ち進んでいきたい
。三年生はこれが最後の大会
なので、悔いのないような大
会にしたいと思います。自分
のために、そして東海甲府高
のためにも全力で試合に臨み
たいです。 
【東海甲府高校 深沢誠弥】 

夏は、エコパで敗れ、
あと一歩のところで全
国の切符を手にできな
かったので、選手権こ
そは勝ち、自分の夢で
ある全国の舞台に立ち
たいと思います。 
【静岡県浜松開誠館高 
原魁星】 
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【紹介】本名：梶野勇太 年齢：22歳 出身地：茨城県 日本サッカー協会公認C級コーチライセンス取得 

東海大学付属甲府高校サッカー部を指導しているフォルトゥナ3期生の田中勝也です。現在東海甲府高サッカ

ー部74人が所属していて、その中で17人がフォルトゥナ卒団生です。いよいよい集大成となる大会、全国高
校サッカー選手権大会山梨県予選が10日から開幕します。私が指導してから最高 

成績は３位。その成績を超えられるように頑張りますので応援よろしくお願いし 

ます！！ 10日（土）14時KO 会場：韮崎中央公園崎陸上競技場 vs駿台甲府高 

僕がサッカーを始めたのは 小学校３年生の時友人に誘われて少年団に入ったのがきっかけで
した。小６の頃にナショナルトレセンに選ばれ上手い選手と一緒にプレーしまだまだ自分の未
熟さを感じました。中学の頃、アントラーズジュニアユースに入り１年生の時からＡチームに
入り全国大会を３年連続で出場させてもらいました。僕は小さい時からほんとに負けず嫌いで
何事も１番ではないと泣く子でした。練習でも仲間がいいプレーしたらそれを超えるプレーを
してやると常に思っていたくらいでした。走りの練習でもきついと思うのではな1番がいいと
しか思ってませんでした。そのくらい僕はサッカーに対して負けたくない気持ちを持っていた
からこそ中学３年の時 全国クラブユース大会で優秀選手を頂き、メニコンカップで最優秀選
手賞 まで頂くことが出来ました。ユースに昇格し高校１年からプロの練習やキャンプに参加
して順風満帆なサッカー生活を送ることが高校３年の頃関東でも優勝して自分もとても満足の
いく結果を出しプロ昇格の話を待ってましたが結果は甘くなくプロ昇格はなりませんでした。
このような様々な経験を選手たちにどのようにして 伝えることが出来るかそしていかにプロ
に送り出すことが出来るかを考えて僕なりに１人でも多くの選手がプロになれるように選手と
共に努力していきたいと思います。これからもよろしくお願いします。 

事務局より保護者の皆様へ 

①会費の銀行自動引き落とし納入について 

 会費・送迎料の銀行引き落としにおいて、毎
月初めの銀行営業日に引き落としを行いますが、
ここ最近、残高不足による会費の引き落としが
不能になるケースが多数発生しております。お
手数ですが、月末には指定の口座預金の残高を
ご確認いただけますようお願いいたします。  

②用品代等の金銭の受領について 

 用品代、会費等の金銭の受領は、クラブ事務
局スタッフ赤澤、またコーチスタッフの雲居、
皆川にお渡しいただけるようお願いいたします。 

③5週目休みの件  

 5週目の休みについて確認です。      
10月は29日(木)、30日(金)は休みになります。
10月31日（土）に行います。            
お間違いのないようにお願いいたします。        

現在僕は、2015年度のチャレンジとしてＡ級Ｕ１５ラ
イセンスにチャレンジしています。前期、中期、後期と
それぞれ５泊６日の長期講習会を行い実技試験、筆記試
験に合格してライセンスを受け取ることができます。9
月は中期コースがあり指導実践を3回も行いました。参
加している方々は都道府県のダイレクターやインストラ
クターを務めている方が多く、話をしているだけでとて
も勉強になります。講習会は非常にハードで午前３時間、
午後３時間の２回の実技、夜は２時間の座学と体も頭も
フル回転です。実技はテーマに沿った指導実践を指導役、
選手役に分かれ行い、その中でお互いにディスカッショ
ンをし指導内容やコーチングスキルオーガナイズなど
様々な視点から色々な方の意見が聞けたり新たな気づき
があったりと、とても勉強になっています。11月には最
後の後期講習会、試験があります。ここでの学びをフォ
ルトゥナの選手、山梨県のサッカーに少しでも還元出来
るように全力で学んできます。自分の中の基準が低けれ
ば選手はそれ以上は成長しない。我々指導者が学ぶ事を
辞めたら選手の成長は止まる。常に高い基準を持ち選手
と共に成長していきたいと思います。 

http://www.cocacola.co.jp/
http://www.k2103.ecnet.jp/
http://www.otsuka.co.jp/
http://www.keicars.jp/

